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ACTA DE LA PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA 
DE LA COMISION DEL DISTRITO FEDERAL  

(15 DE NOVIEMBRE DEL 2006) 
 

Siendo las 10:20 horas del día 15 de noviembre de 2006, en el salón C, ubicado en el 
edificio G, del Palacio legislativo de San Lázaro, se reunieron los diputados integrantes 
de la Comisión del Distrito Federal, de conformidad con la convocatoria publicada en la 
Gaceta Parlamentaria de misma fecha, para el desahogo del siguiente Orden del Día: 

 

I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 

1. Tras el pase de lista, se encontraron presentes los siguientes CC. Diputados y 
Diputadas: 

Gerardo Villanueva Albarrán (presidente), María Gabriela González Martínez 
(secretaria), Christian Martín Lujano Nicolás (secretario), Víctor Rubén Montalvo 
Rojas (secretario), Eduardo Sánchez Hernández (secretario), Obdulio Ávila Mayo, 
Adrián Fernández Cabrera, Carlos Madrazo Limón,  José Manuel Minjares Jiménez, 
María nieves Noriega Blanco, Edgar Armando Olvera Higuera, Sánchez Domínguez 
Alejandro, Armando Barreiro Pérez, Efraín Morales Sánchez, José Alfonso Suárez 
del Real, y Aguilera, Claudia Lilia Cruz Santiago, Valentina V. Batres Guadarrama, 
Guadalupe Socorro Salazar, Alberto Salinas Esteva. 

En virtud de contarse con la asistencia de 19 diputados y diputadas el Presidente de 
la Camisón, Diputado Gerardo Villanueva Albarrán, hizo la declaración de Quórum 
legal correspondiente y dio inicio formal a la sesión. 

2. Justificación de inasistencias. 

i. Se informó que la Comisión recibió dos comunicados, en el primero se solicita la 
justificación del Diputado Raúl Cervantes Andrade, quien está en un seminario 
con el tema “Perspectivas de la Democracia”, en el que es ponente y, el 
segundo comunicado, informando sobre la reunión de trabajo del grupo 
parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, en la ciudad de Pachuca, 
por lo que se solicita se justifique la inasistencia de los diputados María Beatriz 
Llergo Rebollar, Oscar Gustavo Cárdenas Monrroy, Lourdes Eulalia Quiñónez 
Canales, Jesús Ricardo Canavati Tafich y Fernando Quetzalcóatl Moctezuma 
Pereda. 

ii. A petición del Diputado Alberto Esteva Salinas, se llevara un record de 
asistencia de las y los diputados integrantes de la Comisión a las sesiones 
ordinarias. 

iii. Asimismo y a petición del Diputado José Manuel Minjares Jiménez, se elaborará 
un calendario de sesiones anual, con la finalidad de mejorar la asistencia. 
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II. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día. 

1. El Diputado Presidente Gerardo Villanueva Albarrán puso a consideración de los 
CC. Diputados y Diputadas integrantes, el orden del día. 

2. Se hizo del conocimiento de los CC. Diputados y Diputadas integrantes, el 
Programa Anual de Trabajo 2006 – 2007, con la finalidad de recibir observaciones 
y comentarios que lo pudieran enriquecer y complementar para su posterior 
aprobación. 

3. Asimismo, el punto 7 del Orden del Día, fue retirado por considerarse que los 
documentos que lo integraban, tenían un carácter de difusión y no de discusión y 
toma de acuerdos. 

4. Una vez realizado los cambios en el Orden del Día, éste se aprobó por 
unanimidad. 

 
III. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de Instalación de la Comisión de 

Distrito Federal. 

1. A petición del Diputado Alberto Esteva Salinas, moción que fue aprobada por el 
pleno de diputados y diputadas asistentes, en lo subsecuente se agregará al Acta 
de la Sesión Ordinaria anterior y la versión estenográfica correspondiente, estará 
a disposición de las y los diputados integrantes. 

2. Discutidas las observaciones, se aprobó el Acta de la Primera Reunión Ordinaria 
de la Comisión de Distrito Federal. 

 
IV. Presentación del programa anual de trabajo 2006-2007.  

1. El Diputado Gerardo Villanueva Albarrán, presidente de la Comisión, puso a 
consideración de los integrantes de la Comisión la presentación del Proyecto de 
Plan de Trabajo 2005 – 2006, con el propósito de recibir todas las observaciones 
y opiniones que las y los legisladores integrantes de la Comisión, consideraran 
pertinente hacer. 

2. El Diputado Victorio Rubén Montalvo Rojas, propuso un plazo de dos semanas, 
para que todo aquel legislador integrante de la Comisión que quisiera hacer 
algún agregado o modificación, lo presentase a la misma. 

3. El Diputado José Alfonso Suárez del Real y Aguilera, propuso incluir un 
calendario de reuniones que permita eficientar el trabajo de la Comisión.  

4. La Diputada Claudia Lilia Cruz Santiago, comento que en aras de la 
transparencia pública, se publiquen: el trabajo de la Comisión, el Programa Anual 
de Trabajo 2006 - 2007, las actas ya aprobadas, el calendario y pidió un plazo de 
una semana para que se hagan llegara las observaciones a la Comisión y se 
procesen en la Mesa Directiva de la misma. 
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5. El Diputado Obdulio Ávila Mayo, hizo hincapié en la necesidad de analizar con 
detenimiento el Proyecto de Programa Anual de Trabajo 2006 – 2007, en virtud 
de poder lograr una discusión de fondo, pronunciaciones más definidas y 
presentar observaciones puntuales. 

6. El Diputado Alberto Esteva Salinas, pidió que se dieran a conocer los acuerdos a 
los que llega la Mesa Directiva y los avances de ésta, consideró rescatable la 
propuesta de contar con subcomisiones, mismas que le van a dar fuerza y vigor 
a las actividades de la Comisión; asimismo, propuso que la Mesa Directiva 
revisara la agenda de actividades fuera de las instalaciones de la Cámara de 
Diputados y que sería muy importante integrar a la propuesta del Programa de 
Trabajo 2006 – 2007, el poder interactuar con la Asamblea Legislativa del Distrito 
Federal, el Senado de la República, el Titular del Gobierno del Distrito Federal, 
los titulares de las demarcaciones políticas del D.F., y otros actores relevantes en 
la agenda de trabajo de la Comisión. 

7. A petición de varios diputados, se acordó establecer un lapso de dos semanas 
para hacer llegar a la presidencia de la Comisión, las observaciones a la 
propuesta del Programa de Trabajo 2006 - 2007. 

8. A petición de los diputados José Manuel Minjares Jiménez, José Alfonso Suárez 
del Real y Aguilera y Claudia Lilia Cruz Santiago, se acordó incluir en el 
Programa de Trabajo 2006 – 2007, un calendario de sesiones. 

9. Las diversas observaciones y comentarios, fueron tomados en cuenta y se 
comenzarán a procedimentar de manera inmediata según sea el caso. 

 
V. Informe de Iniciativas y Proposiciones con Punto de Acuerdo de la LIX 

Legislatura. 

SE hizo entrega de un disco con la información del estado que guarda el rezago de 
la LIX Legislatura y comento que se presentaría una propuesta como Mesa Directiva 
sobre algunos temas que ya no tienen actualidad y otros que pudieran ser tema de 
debate acerca de la reforma política. Esto con la idea sana de iniciar con el menor 
número de iniciativas y proposiciones con punto de acuerdo de la legislatura anterior 
y poder atender a plenitud los asuntos de la actual legislatura. 

 
VI. Informe de Iniciativas y Proposiciones con Punto de Acuerdo de la LX 

Legislatura. 

Se hizo entrega de un fólder con los asuntos legislativos que se han presentado, ya 
que no hubo tiempo para incluirlos en el disco compacto, conjuntamente con las 
otros asuntos legislativos presentados en esta legislatura. 

 

 



 4

 
VII. Asuntos Generales. 

1. Se informó sobre la invitación que el presidente de la Comisión de Gobierno de la 
Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Víctor Hugo Círigo hizo a la Mesa 
Directiva de la Comisión, con la finalidad de tener un encuentro para el 
intercambio de puntos de vista, sobre los temas de interés común. Esta invitación 
se hizo extensiva al pleno de las y los integrantes de la Comisión de Distrito 
Federal, informándose que el encuentro se programó para llevarse a cabo el 
viernes 17 de noviembre de 2006. Asimismo, se mencionó que la invitación se 
había hecho también a diputados de los Grupos Parlamentarios del Partido del 
Trabajo y del Partido Verde Ecologista de México, con la finalidad de que 
estuvieran presentes en la reunión el mayor número de diputadas y diputados 
interesados en temas relacionados con el Distrito Federal 

2. Se resolvió aceptar el encuentro con los senadores integrantes de la Comisión 
del Distrito Federal del Senado de la República, reunión que se llevaría a cabo, el 
día 22 de noviembre a las nueve horas en el recinto legislativo de San Lázaro. 

3. En respuesta a la invitación hecha para asistir al encuentro con integrantes de la 
Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, el 
Diputado Obdulio Ávila Mayo, comento que los diputados federales del Grupo 
Parlamentario de Acción Nacional, tienen una reunión plenaria que involucra a 
varios actores políticos de su partido por lo que les es imposible asistir en la 
fecha acordada, pero dado que les sería de gran importancia asistir, solicitó 
hacer un esfuerzo por cambiar la fecha. 

4. El Diputado Efraín Morales Sánchez, insistió en la necesidad de modificar la 
fecha de la reunión, dada la importancia de la misma y del interés de cada una 
de las instancias involucradas. 

5. La Diputada Claudia Lilia Cruz Santiago, manifestó que si por algún motivo la 
fecha de la reunión no se podía cambiar, que el encuentro no se cancelara y que 
de ser posible se anticipara cual sería la agenda de la misma. 

6. En una última participación sobre el tema, el Presidente de la Comisión, Diputado 
Gerardo Villanueva, comento que se haría lo posible por cambiar la fecha y que 
de no lograrlo, la reunión se mantendría. 

 
VIII. Clausura. 

Siendo las 11: 40 del día 15 de noviembre de 2006 y no habiendo otro asunto que 
tratar, el Diputado Presidente Gerardo Villanueva Albarrán, dio por terminada la 
sesión y agradeció la presencia de las y los diputados asistentes. 


